



愛郷立志

利尻町立利尻中学校 学校便り

毎月、月初めに行われる全校朝会では、生徒会執行部より生徒会企画レクなど、様々な提案や報告が行われます。全校生徒の前で発表するのは勇気がいりますし、発表内容なども考えて準備しなければなりません。生徒の皆さんにとっては、思った以上に緊張する活動ですが、こういう経験を積んでいくと人前で発表することに慣れてきます。やりがいのある生徒会執行部です。頑張ってください。



第12号
令和7年12月25日(木)発行



「温かい雰囲気と笑顔を大切に」～みんなで突破しよう～

利尻町立利尻中学校 校長 三原 美和子

寒さが一段と厳しくなり、利尻町の景色も冬らしくなりました。本日で後期の前半が終わり、明日から冬休みとなります。学校では、夏休み明けから冬休みまでの4か月半が一番長い期間となります。利中生31名が、大きなかがや事故なく元気に過ごし、今日を迎えることを嬉しく思います。利中祭・子ども文化の集い等の大行事を終え、身に付けた力を、その後の活動に生かし頑張る姿をたくさん見られたことも嬉しい限りです。

3年生は、いよいよ受験です。学習に向かう姿や表情に真剣さが増し、決定した進路実現に向け頑張っています。面接練習や出願準備を行う中で、互いを激励する姿があります。「全員で合格祈願のお守りを作ろう」「全員が合格しよう」という心温まる取組も行っています。緊張感の中に、温かい雰囲気や笑顔があります。ぜひ、このような雰囲気を大事にし、みんなで難関を突破してほしいと思います。

1・2年生は、生徒会活動の頑張りがとてもよく見られました。12月は、各委員会の企画がたくさんありました。自分たちで考え、学校全体を盛り上げようとしているところが素晴らしいです。挨拶を活発にするための企画や家庭学習を増やす取組など、自分たちがより良くなっていくために、全校で楽しく取り組める活動となっています。後期目標『フレンドシップ～学年の壁をなくす・挨拶を活発にする～』の実現にもつながっています。こうした頑張りや様々な挑戦から、31名の成長を感じた4か月半でした。

明日からの冬休みは、心と体を休める大切な時間であり、新しい年を迎える前に自分を見つめなおす良い機会もあります。自分の頑張りを振り返り、新たな決意のもと、残りの3か月をやり切る準備をしてほしいと思います。そして、家族と共に温かな時間を過ごし、楽しく有意義な冬休みにしてほしいと思います。来たる2026年が、皆さんにとって幸せな1年となることを願い、今後も利尻中学校の教育活動を進めて参ります。どうぞ良い年をお迎えください。

12月の行事予定

26日	金	冬季休業(～1/19)
29日	月	学校閉庁日(～1/4)

1月の行事予定

1日	木	元日
12日	月	成人の日
20日	火	冬休み明け集会 二計測・視力検査
21日	水	3年生後期期末テスト
23日	金	3年生総合(栄養教諭の食育)
30日	金	ALT来校 新入生説明会

学校閉庁日のお知らせ

北海道の公立学校では、学校における働き方改革の一環として、長期休業中に学校閉庁日を設けています。

12月29日(月)～1月3日(土)の期間は、町内小中学校を閉鎖し、原則として職員も出勤いたしません。

この期間内で緊急の連絡がありましたら、利尻町教育委員会までお願ひいたします。

利尻町教育委員会 0163-84-2445

12月参観日・懇談会



12月2日（火）に参観日・懇談会を行いました。平日にもかかわらず、多くの保護者の方々に授業参観、学年懇談会に参加いただき、本当にありがとうございました。また、懇談会の前には「高校受験に向けて」「来年度以降の部活動の方向性」についてのご説明の場を設けさせていただき、多くの保護者の方に参加いただき、一緒に学び合うことができました。

利高生による生涯スポーツ授業

12月9日（火）に、利尻高校3年生による「生涯スポーツ授業」が3年生を対象に行われ、ニュースポーツの「フットゴルフ」を行いました。最初は緊張している様子もありましたが、利尻高校3年生の皆さんのが、授業を盛り上げてくださり、次第に緊張もほぐれ、楽しそうにフットゴルフを行っていました。利尻高校3年生の皆さん、本当にありがとうございました。



リズムジャンプトレーニング

12月10日（水）に、札幌から橋場俊輔さんが来校し、「リズムジャンプトレーニング」の授業を行ってくれました。最初は慣れない体の動きやダンスのため、ぎこちない様子でしたが、時間が経つにつれ笑いと共に体も自然に楽しそうに動かしながら、全校生徒で充実した時間を過ごすことができました。



生徒会レク(わくわく!?かたかた!?寿司打一ビーぱーていー)

12月15日（月）に、生徒会執行部企画による「生徒会レク（わくわく!?かたかた!!?寿司打一ビーぱーていー）」が体育館で行われました。これは「寿司打」というアプリを使って誰が一番タブレットで文字入力が速いかを競う大会です。

その決勝戦がこの日行われ、教職員も参加して盛り上りました。

企画してくれた生徒会執行部の皆さん、学校を盛り上げる企画ありがとうございました。

